



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

CONDAMNATION

Guère clémente avec les accusés, la Cour criminelle de Franceville a condamné à 20 ans de réclusion Christ Noé Apanga Tsibangoye, coupable de viol sur mineure. Et encore, son état de santé psychique lui a valu des circonstances atténuantes.

Page 10

FOOTBALL

Le coup de théâtre n'était finalement pas à exclure. La Caf a fait marche arrière hier en annonçant le report, pour cause de pandémie du covid-19, de l'ensemble des matches comptant pour les 3^e et 4^e journées des éliminatoires de la Can-2021.

Page 12

COVID-19 : DES MESURES-CHOCS !

JUSQUE-LÀ considéré dans notre pays comme une menace, certes imminente, le covid-19 est devenu une réalité jeudi avec la confirmation du premier cas de contamination. Un tournant qui soulève des questions auxquelles les autorités de la santé se sont efforcées de répondre hier après-midi, alors que dans la soirée étaient annoncées des mesures renforçant de façon drastique les premières.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Quel sens donner à cette inscription sur un bâtiment empiétant sur le domaine public, "arrêt des travaux", et qui n'est jamais respectée? Où est l'État?

Un grave incident est survenu dans la cité de l'or noir où un individu n'a pas hésité à "corriger" un agent municipal qui a osé lui demander d'arrêter les travaux d'agrandissement de sa maison empiétant sur le domaine public. Et ça, cadeau... Cette "raison du plus fort est la meilleure" est coutumière sous nos cieux. On n'a pas souvenance, qu'un jour, l'État a poursuivi les auteurs de violence sur ses agents de l'État assermentés en mission. Au contraire, on les laisse faire. C'est à croire qu'on incite à bafouer son autorité...

On en voit d'ailleurs les preuves. Des véhicules et du mobilier emportés au soir d'un remaniement ministériel, des domaines publics illégalement occupés par des individus, des voies accaparées, etc., et force ne reste toujours pas à la loi. De quoi et de qui a-t-on peur? On ferme les yeux, on bouche les oreilles. Un véritable permis de désordre. Et ça continue... Et dire que chez les autres, chez le voisin l'État réagit et s'affirme. Là-bas, il y a la force, il y a l'autorité. Sommes-nous différents d'eux? Après tout, on est aussi Bantu...

Finalement, à regarder tout ça de près, il y a là comme une autorité de l'État qu'on a du mal à cerner, quoi ...

...MAKAYA

1Go à 2000F

Tapez *115#

#Net Weekend

Surfez à fond avec
la 4G le week-end

Valable samedi et dimanche

